
Pièces 5 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 84314667

Prix 1 930 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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L'appartement de 110m2 est parfaitement situé pour ne pas prendre de transport

et  se  déplacer  à  pied.Endroit  très  ensoleillé  (triple  exposition)  qui  offre  une  Vue

panoramique  en  dernier  étage  donnant  sur  une  terrasse  fleurie  de

168m2.Climatisation  dans  les  3  chambres.La  chambre  parentale  bénéficie  d'une

salle de bain privéeLe logement.Il est en plein centre de Cannes et bénéficie d'une

terrasse  avec  triple  exposition  de  165m2.  Toutes  les  pièces  donnent  sur

celle-ci.Résidence  sécurisée  avec  gardien  et  badge  pour  entrer  dans  l'immeuble.

Garage et cave dans le batiment.Pharmacie: 2minCommerces: ...

This  110  m2  apartment  is  perfectly  located  for  not  needing  to  take  the  car  for

anything.  You  are  in  the  center  of  Cannes  in  2  minutes  walking.Very  sunny

apartment (triple exposure) which offers a panoramic view on the top floor opening

onto  a  168  m2  flowered  terrace.Air  conditioning  in  the  3  bedrooms.  The  master

bedroom  has  a  private  bathroom  and  the  other  two  bedrooms  are  sharing  a

bathroom.All  the rooms in the apartment overlooks and benefits from the 165 m2

triple  exposure  terrace.Secure  residence  with  guard  and  badge  to  enter.Garage

and cellar in the building.Pharmacie: 2minCommerces: 5 ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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